



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Upacara Bendera di SMKN 1 Indramayu Dipimpin oleh Kanit Binmas Polsek Indramayu BRIPKA Anton Heryana Dengan Pesan Kamtibmas Yang Penting

Indramayu - [INDRAMAYU.FR.N.CO.ID](http://INDRAMAYU.FR.N.CO.ID)

Jul 31, 2023 - 17:12



*Upacara Bendera di SMKN 1 Indramayu Dipimpin oleh Kanit Binmas Polsek Indramayu BRIPKA Anton Heryana Dengan Pesan Kamtibmas Yang Penting*

Indramayu, - SMKN 1 Indramayu menggelar upacara bendera dengan penuh semangat. Senin (31/07/2023).

Inspektur Upacara pada kesempatan tersebut adalah Kanit Binmas Polsek Indramayu Polres Indramayu jajaran Polda Jabar, BRIPKA Anton Heryana.

Acara ini turut dihadiri oleh Bhabhinkamtibmas Kelurahan Karanganyar, BRIPKA Muhaemin, serta Kepala Sekolah SMKN 1 Indramayu, Yeti Sumiyati, S.Pd, M.M.Pd. Juga hadir kurang lebih 450 orang terdiri dari Wakasek, Ka TU, Guru, Ketua Osis, dan siswa-siswi.

Dalam amanatnya, Inspektur Upacara, BRIPKA Anton Heryana, menyampaikan pesan-pesan kamtibmas yang sangat penting bagi para siswa dan siswi SMKN 1 Indramayu.

Pertama, para siswa dan siswi diimbau untuk mematuhi peraturan dan ketentuan sekolah sebagaimana janji siswa. Hal ini penting untuk menciptakan disiplin dan tata tertib di lingkungan sekolah.

Kedua, agar para siswa dan siswi bijak dan cerdas dalam membaca berita di media sosial. BRIPKA Anton Heryana menekankan pentingnya tidak membagikan kembali berita-berita yang belum diverifikasi kebenarannya (hoaks). Dengan demikian, diharapkan siswa dan siswi dapat berkontribusi dalam menyebarkan informasi yang benar dan bermanfaat.

Ketiga, para siswa dan siswi diingatkan untuk mematuhi aturan berlalulintas. Kesadaran dalam berlalu lintas sangat penting demi keselamatan diri sendiri dan orang lain di jalan raya.

Terakhir, BRIPKA Anton Heryana juga mengajak para siswa dan siswi untuk mengenali bahaya narkoba dan menjauhi penggunaan serta penyalahgunaan narkoba. Kesadaran akan bahaya narkoba sangat krusial dalam menjaga kesehatan dan masa depan para generasi muda.

Sementara, Kapolres Indramayu AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi berharap dengan adanya kegiatan pembinaan dan penyuluhan dari Kanit Binmas, para siswa dapat menjadi agen perubahan positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah maupun di masyarakat.

“Kegiatan pembinaan dan penyuluhan dari Kanit Binmas ini merupakan bentuk komitmen kepolisian dalam mendukung program "Quick Wins Presisi Tri Wulan 3" yang bertujuan untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman, kondusif, dan harmonis di wilayah hukum Polsek Indramayu,” Singkatnya.